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社会的養護の現状
ઃ　দ෩ࢪޢಐཆࣇ　　　
� ઃ長　　村দ　৴様ࢪ

外 部 卓 話

̍�ɽΨόφʔެࣜ๚ྱޚঢ়　౸ண
̎ɽ12�1ÿ（金）Ո会தࢭͷ͝ҊϙετΠϯ
˰�メンバーのみの通ৗ例会12ɿ30ʙ13ɿ30となりま
すのでご意ください
̏�ɽϙϦΦ໓ื金ശΛઃஔ͍ͨ͠·͢　͝ྗڠ
ΛΑΖ͓͘͠ ͢·͍͍ͨ͠ئ
̐�ɽ̧̞ࡍࠃେ会（ɾ）ࢀՃཱྀߦͷ͝Ҋ
্配
̑�ɽ12�1ú（日）ɾ1�1÷（日）ΦϯϥΠϯ̧̡̞ύʔτ
ᶙ։࠵ͷ͝Ҋ　্配
˰�Ｒྺෆ・ロータリアンとしてのスΩルアップを
ܴす方ならどなたでもࢦ
̒�ɽ2÷2÷ô21会員名　2෦ͣͭ配
のため、औりѻいにはご意くださࡌܝ人ใݸ�˰
い
̓�ɽ̧̘ٶ࢜　ྫ会ɾࣄॴॅॴҠసɾྫ会
日࣌มߋͷ͓Βͤ
˰�৽例会場ɿフォレスτώルζ
　৽例会日ఔɿຖ週（木）12ɿ30ʙ13ɿ30

野際君ʜদ෩　村দ様、খฏ様、本日はよΖしく
おئいいたします。
大友君ʜᶃদ෩　村দࢪઃ長、খฏ෭ࢪઃ長、本
日の卓話、よΖしくおئいいたします。ᶄ݁ࠗ記念の
おॕいありがとうご͟います。なͥか30年ଓきました。
積君ʜᶃদ෩の村দԂ長先生、本日は卓話ありが
とうご͟います。ᶄՈ内の生日をおॕいいただきあ
りがとうご͟います。
渡辺（芳）君ʜ生日のおॕいありがとうご͟います。
横溝君ʜ先日、米山ക吉記念ؗをݟ学してまいりま
した。積先生、細ᖒさんのおか͛でஸೡにରԠして
いただけました。

、をඞཁとする子どもはޢ国内でࣾ会తཆ、ࡏݱ　
45ó000人います。ࣾ会తཆޢとは、最ۙよくわ
れているݴ༿ではありますが、以前より、ཆҭࠔ
༿はありました。つまり、Ոఉでҭつこݴಐなどのࣇ
とができない子どもにରして、ҥ৯ॅを保ূする場ॴ
としてのཧ解をしていただけるとわかりやすいのでは
ないかと思われます。
　今では、΄΅存ࡏしませんが、ࣾ会తཆޢのྲྀݯ
はࣇݽӃにٻめられます。ۙ以前には、日本では
寺Ӄに。Ωリスτڭ国ではڭ会にݟられます。ࣇݽが
発生する最大のཁҼはઓ૪に起Ҽすることがଟくݟ
られます。日本におけるࣾ会తཆޢの࢝まりは、日
ਗ਼・日࿐ઓ૪などઓࢮしたの子どもからݟることが
できます。දతなࢪઃとしてԬ山ࣇݽӃにおける
石Ҫ十࣍が͛ڍられます。そして、今ࡏݱあるଟくの
ࡂ世ք大ઓ後に、ଟくのઓ࣍まりは、第ೋ࢝ઃのࢪ
ݟઃがଟくࢪまりとなる࢝が発生したことからࣇݽ
られます。ࣾ会తཆޢは、ࣾ会世૬をөしての入
ॴཧ由がݟられます。ࡏݱの入ॴཧ由の΄とんどは、
ࣾ。によるものとなっていますٮ 会తཆޢは、ઓ後
す͙ の収༰ࢪઃではなく、国の方である、ʠ৽しい
ཆҭϏジョンʡにଈしたܗでのల։にシフτしていま
す。それがཬであり、フΝミリーϗームであり、ࢪ
ઃのখنԽ、グループϗームになります。খن
Խのྲྀれは間ҧいのないとこΖではありますが、長
期に渡りٮをडけてきた子どもが、ཬ、フΝミ
リーϗームでඞずしも༹けࠐめるわけではないこと
がࡏݱ大きな՝となっています。ࡏݱ、দ෩で
はཬෆ調2ケース、フΝミリーϗームෆ調1ケースと
ͻとࠒにൺべ૿Ճにあります。子どもの最ળの
རӹのためにバランスのྑいࣾ会తཆޢのల։をئ
うばかりです。

2020 年 6月度　　　　　　　　出　席　一　覧　表　　　　　出席委員会　

氏　名 出席回数 氏　名 出席回数 氏　名 出席回数 氏　名 出席回数 氏　名 出席回数
出席計算に用いた
会員延数　183 名
例会出席％ 85.79
地区報告％ 90.16

※出席回数・当Ｃ欄の
枠入数字はホームクラ
ブ 100％を示す。

当C 他C 当C 他C 当C 他C 当C 他C 当C 他C
東 4 0

0 0
4 0
4 0
1 0
3 1
4 0
3 1
4 0
3 0

髙　地 4 0
3 0
4 1
3 0
4 0
4 0
2 2
3 0
4 1
4 0

大　石 4 0
3 1
4 0
4 0
4 0
4 0
4 0
3 1
2 0
4 0

●杉山 4 0
4 0
4 0
3 1
4 0
4 0
4 0
4 0
3 1
3 0

渡邊（洋） 0 0
4 0
4 0
4 0
3 0
4 0

道　前 楠　木 大　熊 勝　呂 渡辺（芳）
服　部 峯　村 奥　村 寺　田 山　口
細　澤 ※1峯尾 大　村 塚　本 山　本
今　田 三　好 太　田 恒　吉 ※2横溝
石　川 望　月 大　友 上　田 吉　野
石　渡 森　藤 向　坂 渡邉（好）
實　石 村　上 清 渡邉（雅）
木　村 野　際 積 渡邉（真）
小　林 野　口 白　壁 渡邉（秀）
●は出席免除者� ※1：6/30退会　※2：6/12入会
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第3331回例会	 2020.11.27

会長挨拶� 会　長　野際　宏行
　米山奨学生の王さん、世話クラブ沼津北ＲＣ大塩さん、本日は
ようこそお運びいただきました。
　先週の木曜日は、何の日だったかご存じでしょうか。11月第3木
曜日、ボジョレ・ヌーヴォーの解禁日でした。今年のヌーヴォーは
もうお飲みになりましたでしょうか。ブルゴーニュの南端ボジョレー
地区で栽培されるガメイというブドウ品種で、その年に収穫したブ
ドウで造られたワインで、もぎたての果実のようにフレッシュで
ジューシーな味わいが最大の魅力です。赤ワインは、ブドウの果汁
に皮を漬けて醸して皮の色素と渋みをワインに出すのですが、ヌー
ヴォーは、発酵タンク内に炭酸ガスを充満させることで、ブドウ自
身の持つ酵素によって細胞内発酵を引き起こし、これによって余分
な渋みを引き出さずに十分な色素だけを抽出することで渋みのな
い果汁味豊かな軽やかなワインができあがります。日本で最初に
ボジョレ・ヌーヴォーの大ブームが起きたのは、バブルの1988年。
日付変更線の関係から日本が本国フランスよりも先にボジョレ・
ヌーヴォーの飲める国だったことや、初鰹など初物好きという国民
性もあり、ブームになったと思います。ここ数年その熱も冷めてし
まいました。バブル期の大ブームの時、一番人気はワインの瓶に貼
られたエールフランスのシール、2位はＪＡＬシールで、ボジョレ・
ヌーヴォーの全生産量の半分が日本に輸入されていました。ＬＣ
Ｃのシールはありませんし、クオリティの差はありますが、今年は
スーパーで 700 円台のヌーヴォーも売られています。まだお飲みに
なっておられない方がいらしたらお試しいただきたいと思います。
　ボジョレ・ヌーヴォーは、少し冷やしてお楽しみいただくのがお
すすめです。普通、赤ワインの場合、冷やしすぎるとタンニンによ
る渋みが強調されて飲みにくくなってしまう場合がありますが、ボ
ジョレ・ヌーヴォーは元 タ々ンニンが少ないのでその心配はありま
せん。冷蔵庫で1時間くらい冷やして気軽にお楽しみいただきたい
と思います。早飲みタイプのワインなので、購入後はなるべく早いう
ちにお飲みいただくことをおすすめします。飲み残しのヌーヴォー
は、タンニンが控えめなので、オレンジやリンゴ、シナモンなどを
入れてサングリアにすればフレッシュさが際立ちお楽しみいただけ
ます。こちらもおすすめです。ちなみに、ヌーヴォサンスでも自然
派ワインのボジョレ・ヴィラージュヌーヴォーをご用意しましたが、お
客様からヌーヴォーある？とおっしゃるお客様はいらっしゃいませ
んでした。お勧めしてお楽しみいただき、昨日のケータリングで完
売しましたが、寂しい思いもいたしました。
ゲスト � �王　　　騫様（米山奨学生）�

大塩　秀樹様（沼津北ＲＣ世話クラブカウンセラー）
他ＲＣ出席 � �積君・野際君（11.15沼津北ＲＣ創立60周年記念例会）、

今田君・野口君・渡辺（芳）君・横溝君（11.17沼津
北）、山口君・吉野君（11.22第3回ＲＬＩミーティング
（ＤＬ研修））

欠席者（6名）
今田君、村上君、森藤君、大石君、
塚本君、横溝君

45

44

39

88.64

89.13

12月4日（金）
　会員卓話「コロナ以前のアメリカ（後編）」
� 会　員　　村上　綾一君

会員誕生日　　吉野　聖一君
配偶者誕生日　　大友美穂子様（保志君）
　　　　　　　大熊真由美様（宏幸君）

12月11日（金）
　記念例会「沼津ＲＣの思い出」
� 会　員　　寺田君・杉山君・渡邉（雅）君
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׆のཹֶੜࢲ
� 米山奨学生　　王　騫君

ถࢁֶੜ卓話

̍�ɽྫ会มߋͷ͓Βͤ
প֟ాʜ12�16（ਫ）は12�18（）
� クリスϚスՈ例会に変更
̎ɽ11�1ü（）পཱ̧̘6÷पه೦ྫ会
　˰�積̥̜・野際会長　2໊出੮
̏�ɽ11�2ú（月ɾॕ）13&ô1&54（Ϋϥϒ会ΤϨΫτީ
ิ者　会४උͷͨΊͷࣄલݚम会）　˰መ石෭会
長1໊出੮༧ఆでしたが、コロナウイルス֦大にؑみ
தࢭとなりました
̐�ɽϙϦΦ໓ื金ശΛडʹઃஔͯ͠ ڠ͝　͢·͍
ྗΛΑΖ͓͘͠ ͢·͍͍ͨ͠ئ
̑�ɽถࢁകه٢೦ؗࢍॿ会員ืूͷ͓͍ئ
̒�ɽ12�1ú（日）ɾ1�1÷（日）ΦϯϥΠϯ̧̡̞ύʔτᶙ։
ͷ͝Ҋ　্配　˰Ｒྺෆ・ロータリアンと࠵
してのスΩルアップをࢦす方ならどなたでもܴ

˗ୈ6ճఆྫཧࣄ会
　2÷2÷õ11õ2þ（金）1úɿúüʙ　ग़席者14名
ʲใ߲ࣄࠂʳ
̍ɽདྷ月　第7回ఆ例ཧࣄ会։࠵
　˰12�18（ۚ）例会ऴྃ後13ɿ35ʙ（通ৗ通り）
̎�ɽ෦༤君の݅　˰ୀ会記念品ˇ50ó000について
Ｒஂࡒにごد付いただきました。

ʲٞࣄʳ
̍ɽ12月ྫ会ϓϩάϥϜͷ݅　ঝೝ

12月11日 記念例会「沼津ＲＣの思い出」
� 会　員　　寺田君・杉山君・渡邉（雅）君

12月18日 ஂᓒ例会（通ৗ例会）
12月25日 会ٳ量ࡋ
1月1日 ॕ日ٳ会
1月8日 年உ年ঁ์ஊ（ӑ年）

� 会　員　　石渡君・উ࿊君・細ᖒ君
� 野際君・森藤君・吉野君

̎�ɽ2÷211ʙú月ςʔϒϧฤͷ݅　ঝೝ　˰村上君
の出੮໔আは12�までなので࠶ఏ出をしてください。
̏ɽͦͷଞ
　�ࡍ会ΑΓç৽ܕコロナウイルスの第3が֦大して
いるので、例会運Ӧについてօさんのご意ݟをいた
いと思います。ޱࢁɿ会員のதにはདྷ月の例会よりお
えߟ٢ɿ8FC配৴を。みをする方がいるようですٳ
てはどうですか。ࡉᖒɿϗテルଆと会場スϖースを֦
大できるか、配હ方๏をݟしできるかのݕ౼をおئ
いする。ࡍ会ɿ1�15の沼津ࢢ長年಄ѫࡰと2�5の
Ҫ先生の֎෦卓話は変更できません。መੴ෭会ɿ
このཧࣄ会でスクールࣜܗにするかおหに変更する
かをܾめた方がྑいのではないか。ç˰ࡍ会ɿ例
会は12ɿ30より行いますが、৯ࣄをおห変更しま
す。なお、お持ちؼりになるか、おঌし上がりになる
かは֤自でごஅいただきます。

11月合計　27,000円
大塩秀樹君（沼津北）ʜ奨学生の王騫君をおটきいただ
きありがとうご͟います。
野際君ʜ米山記念奨学生王さん、本日はよΖしくおئい
いたします。楽しみにいたしておりました。
大熊君ʜ生日のプレθンτありがとうご͟います。52ࡀ
になりました。
渡邉（真）君ʜ݁ࠗ記念ॕいありがとうご͟います。Ｒに
入ってから くྑもѱくもれずにすんでいます。

はத国出身で日本大学国際関係学෦ࢲ　 4年生の王騫
とਃします。2019年6月から੩Ԭݝの;じのくにཹ学生
ળ大をめており、「ળ大」としてখ学ߍの๚
などのイϕンτにࢀՃしていました。
は2年生のࢲの日本で力した果について、まずࢲ　
こΖに日本大学国際関係学෦のޭ࿑学生をडいた
しました。そして、̢̮ＣＡཹ学生日本ޠスϐーνコン
テスτにおいてスϐーνをし、༏উをいたしました。また
̛̬̬̥ཹ学生日本ޠห大会੩Ԭݝ大会において
最༏秀をडいたしました。これらのडは自分の
力した݁果がೝめられ、日本ޠをؤுってษ強してきた
。えておりますߟにとってޫӫであり、ྭましであるとࢲ
ނのࢲ。の魅力తなจԽについてհしますڷނは࣍　
南は、自然が豊かであり、ઘਫが最も༗໊でࡁであるڷ
す。ࡁ南から出て、あのࠒ、あの෩ܠをもっとݟればよ
かったと後չしています。このような後չのݧܦをೋと
しないよう、今日本に生׆しているࢲは、心で日本の美
しさをײじております。また今後いつか日本の美しさをத
国人の方々にもえられるようؤுりたいと思います。
はདྷ日して֎国人としてらして4年になります。ҧࢲ　
うจԽを持つࢲのことを世話してくださる༏しい日本人
の方々はଟかったですが、差ผされるݧܦもθロではあ
りませんでした。このようなことをݧܦしたら୭でも൵し
Ήのです。しかし、ࢲはこのようなことを通して差ผする
ことをઈରにしてはいけないという؍念をҭできまし
た。ࢲは差ผの解ফにݙߩしたいとߟえております。
　また、4年の間に、ࢲは様 な々จԽަྲྀ会にࢀՃしま
した。このようなަྲྀ会を通し、ଞ国のจԽの素らし
さをݟつけ、様 な々国のจԽにରしڵ味を持つようになり
ました。จԽަྲྀには世քを変えられる力を持っている
とߟえるため、今後も力したいとߟえております。
　日த྆国はۙいながらҧいもあります。྆国のจԽに

はڞ通するとこΖもたくさんあります。そして、ະདྷには
྆国の間に今よりがさらにଟくなるだΖうとߟえてお
ります。そのため、྆国の間に、ࢲがՍけڮのׂを果
たさなければなりません。日த関係を前にਐめるため、ࢲ
は自分の力をݙߩしたいと思っております。ޠݴ力、จ
Խにରするཧ解など、自分にはまだまだະख़なとこΖが
ありますが、今後も力してؤுっていきます。

理事会だより




